



Nombre del alumno: Domingo Abel Jiménez Pérez.

Nombre del profesor: Gerardo Garduño Ortega.

Nombre del trabajo: Super Nota.

Materia: Desarrollo Organizacional

Grado: 2º

Grupo: "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de marzo de 2021.

III. Intervención del desarrollo organizacional

Las personas

Conforme transcurre nuestra vida apreciamos que nos encontramos rodeados por organizaciones. Cada uno de nosotros llega a pertenecer a varias de ellas.



Al crear las organizaciones, el trabajo en equipo aparece como el medio idóneo para vencer las restricciones individuales. De esta forma, las organizaciones llevan a los individuos a alcanzar grandes progresos en productividad al fomentar el desarrollo de la especialización y convertirse en promotoras de cambios.



Son necesarias las organizaciones porque brindan a sus integrantes la posibilidad de desarrollar una carrera, de crecer y realizarse como seres humanos. les proporcionan un medio para procurar su subsistencia y su satisfacción personal.



las organizaciones satisfacen muchas de las necesidades en sus distintas modalidades, de los individuos: económicas, de pertenencia, intelectuales, etc.